

PLANTILLA DE ENTREGA DE TRABAJO



MÓDULO:

SEMANA: 7

Docente:

Estudiante:

Desarrollo

Eres el encargado de exponer ante el directorio de la empresa en que trabajas, los resultados económicos del año anterior. La empresa de la cual eres parte, se dedica al rubro la tecnología y la computación.

El directorio, está expectante, pues de tu análisis depende que la empresa se expanda en nuevas sucursales.

En base a esta información, considerando todos los datos necesarios en el proceso y a partir de los contenidos estudiados en la semana, responde las siguientes preguntas:

1.- Indica qué resultados considerarías necesarios de incluir en un tablero de visualización. Justifica tu respuesta en máximo 12 líneas. Puedes utilizar algún esquema o imagen si lo requieres.

Tablero de visualización para exponer los resultados económicos del año anterior de la empresa de tecnología y computación

Resultados clave: en el tablero interactivo se puede visualizar resultados de ingresos, costos y gastos por mes y acumulado por año. Además, se muestran las cuentas por cobrar y los productos que más se venden.

Estos resultados proporcionan una visión completa y clara del desempeño financiero de la empresa, identificando áreas de fortaleza y oportunidades de mejora. La inclusión de métricas de rentabilidad y análisis de clientes ayuda al directorio a tomar decisiones informadas sobre la expansión de nuevas sucursales y la estrategia de crecimiento en general. Además, las tendencias de ventas y la distribución de ingresos por productos ofrecen información valiosa para planificar futuras estrategias comerciales. La visualización interactiva permitiría una comprensión más rápida y efectiva de los resultados, facilitando el proceso de toma de decisiones por parte del directorio.

Tablero de visualización:



2. De las herramientas de visualización vistas en la semana, ¿cuál utilizarías para exponer los resultados económicos del año anterior?

Consideraría la utilización de la herramienta de visualización "Tableau". Esta elección se debe a sus numerosas ventajas que facilitan la presentación de datos de manera efectiva y atractiva. En primer lugar, Tableau destaca por su interactividad, lo que permitiría a los miembros del directorio explorar y analizar los datos de forma intuitiva y dinámica. Podrían interactuar con las visualizaciones, filtrar información y realizar análisis detallados según sus necesidades. Además, ofrece una amplia variedad de opciones para crear gráficos y visualizaciones impactantes. Esto es crucial al presentar resultados económicos, ya que diferentes tipos de gráficos pueden enfatizar aspectos clave de manera más efectiva. Otra ventaja significativa es su facilidad de uso. Su interfaz gráfica es amigable esto es especialmente valioso cuando se necesita preparar una presentación detallada en poco tiempo. La herramienta también se destaca por su capacidad de integrar datos de múltiples fuentes, lo que facilita la incorporación de información financiera precisa y actualizada en la presentación. Puede personalizarse y utilizar colores, estilos y formatos que enfaticen los puntos clave y faciliten la comprensión de la información financiera.